

CE QUE VOUS DEVEZ SAVOIR SUR L'INVESTISSEMENT

WHAT YOU NEED TO KNOW ABOUT THE INVESTMENT

Remodelage :	200 000 \$
Nouveau modèle :	750 000 \$
Redevances :	5 %
Frais publicitaires :	2 %
Mise de fonds :	30 % du projet
Restaurant typique :	3000 à 4000 pieds carrés

Remodel:	\$200,000
New model:	\$750,000
Fees:	5%
Advertising costs:	2%
Down payment:	30% of the project
Typical restaurant:	3,000-4,000 square feet



EMPLACEMENTS CURRENT LOCATIONS

- Boucherville
- Rosemère
- Saint-Eustache
- Terrebonne

INFORMATIONS ADDITIONNELLES

ADDITIONAL INFORMATION

info@giorgio.ca

514-336-8885

RISTORANTE GIORGIO

JOIGNEZ-VOUS
• À NOTRE ÉQUIPE •

• JOIN THE TEAM •





LE GOÛT DE L'ITALIE A TASTE OF ITALY

Apportez votre appétit et bien sûr votre bouteille de vin préférée! La nourriture est au cœur de notre mission, du classique italien aux nouveaux favoris. Nos plats sont préparés avec des ingrédients frais et misant sur les nouvelles saveurs et la qualité.

Ristorante Giorgio, plus de 35 ans de tradition. Design innovant, nouvelles tendances, ergonomie et optimisation de l'exploitation, nous concevons le meilleur pour vous! Le groupe MTY gère les différentes étapes de la conception de la franchise, notamment la création de plans, le choix des équipements, la planification et la supervision de la construction jusqu'à la grande ouverture.

Bring your appetite and of course your favourite bottle of wine! Food is at the heart of our mission, from Italian classic, to new favourites. Our dishes are prepared with fresh ingredients and presented with a focus on quality and new flavours.

Ristorante Giorgio has over 35 years of tradition. Innovative design, latest trends, ergonomics and optimization of operations, we design the best for you! MTY Group manages the various stages of franchise design, including creating floor plans, choosing equipment, planning and supervising construction as well as preparing for the opening.

EXPERTISE ET SOUTIEN EXPERTISE AND SUPPORT

En vous joignant à notre équipe, vous êtes assuré de recevoir des conseils professionnels qui vous permettront de bénéficier de l'expérience et du savoir-faire qui ont fait le succès de nos franchises.

De la recherche d'un emplacement au service de votre premier client, de nombreuses ressources seront mises à votre disposition. Nos spécialistes de l'exploitation de chacune de nos bannières vous transmettront leur savoir-faire avec formation et accompagnement. De l'exploitation au marketing, le groupe MTY vous fournira les différents outils et programmes en place pour vous permettre de gérer et d'exploiter votre franchise efficacement.

By joining our team, you can be sure you will receive professional guidance, which will allow you to benefit from the experience and know-how that have made our franchises a success.

From searching for a location to serving your first client, many resources will be made available to you. Operations specialists for each of our banners will transmit their know-how to you with training and guidance. From operations to marketing, MTY Group will provide you with the different tools and programs in place to allow you to manage and operate your franchise efficiently.

LA FORCE D'UN GROUPE THE STRENGTH OF A GROUP

Chef de file dans le domaine de la franchise, MTY possède plus de 50 bannières et exploite plus de 5500 restaurants franchisés. La force de négociation, les alliances stratégiques et l'expertise du Groupe MTY représentent un réel avantage dans le secteur très concurrentiel de la restauration.

Avec nos programmes de formation, nos franchisés Ristorante Giorgio peuvent exploiter efficacement leur restaurant. De la sélection du site à l'embauche de votre personnel, notre équipe est à vos côtés, en tout temps, et vous permettra d'atteindre le succès au sein de la belle famille de Ristorante Giorgio.

A leader in franchising, MTY has more than 50 banners and operates over 5,500 franchised restaurants. The strength of the negotiations, the strategic alliances and the expertise of MTY Group represent a real advantage in this highly competitive cuisine sector.

With our training programs, our Ristorante Giorgio franchisees can operate their restaurant efficiently. From the selection of the site to the hiring of your staff, our team is at your side at all times, so you can achieve success while being a part of the beautiful Ristorante Giorgio family.

